

Penjaminan Mutu Prodi PGSD UNIPMA Mengadakan Benchmarking Ke Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta

Rabu, 20 September 2023, 14:31 WIB, Oleh: Taufik Hidayat Eko Yuniyanto, M.Pd.

Dalam rangka meningkatkan pelaksanaan penjaminan mutu program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas PGRI Madiun maka PMPS PGSD melaksanakan benchmarking ke penjaminan mutu program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Ahmad Dahlan, Yogyakarta, Kamis 6 September 2023. Hal ini perlu dilakukan agar penyelenggaraan penjaminan mutu program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas PGRI Madiun dapat terselenggara dengan perencanaan yang matang dan berkelanjutan. Kegiatan benchmarking ini dilakukan untuk memberikan masukan pandangan dan alternatif bagi penjaminan mutu program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas PGRI Madiun agar mampu mengawal capaian akreditasi sehingga menjadi salah satu Universitas di Indonesia yang memiliki capaian akreditasi Unggul pada tahun 2024. Tujuan utama dari kunjungan benchmarking ini adalah untuk membandingkan praktik dan prosedur penjaminan mutu antara Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) di Universitas PGRI Madiun dengan yang ada di Universitas Ahmad Dahlan. Diharapkan kunjungan ini dapat memberikan wawasan dan rekomendasi untuk peningkatan mutu program studi PGSD di kedua universitas.

Kesimpulan umum dari kegiatan ini adalah: Kunjungan benchmarking ini memberikan wawasan yang berharga bagi Universitas PGRI Madiun dalam upaya meningkatkan mutu program studi PGSD. Diharapkan rekomendasi yang dihasilkan dapat menjadi landasan untuk langkah-langkah perbaikan yang konkrit dan berkelanjutan di masa mendatang.

Berita UNIPMA

1. [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
2. [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
3. [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
4. [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL. SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
5. [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)